

Fecha: 14-04-2025  
 Medio: Revista Mensaje  
 Supl.: Revista Mensaje  
 Tipo: Noticia general  
 Título: 1 JUAN CARLOS DE LA LLERA, NUEVO RECTOR DE LA P. UNIVERSIDAD CATÓLICA

Pág.: 29  
 Cm2: 522,6  
 VPE: \$ 645.466

Tiraje:  
 Lectoría:  
 Favorabilidad:  
 Sin Datos  
 Sin Datos  
 No Definida

Marzo | Abril 2025

27

## EnRelieve



### JUAN CARLOS DE LA LLERA, NUEVO RECTOR DE LA P. UNIVERSIDAD CATÓLICA

Como nuevo rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile por el período 2025-2030, asumió el exdecano de la Facultad de Ingeniería, Juan Carlos de la Llera. El acto de investidura se efectuó el 30 de enero con presencia del cardenal Fernando Chomali —Gran Canciller de la PUC—, las autoridades del plantel, numerosos académicos y miembros de este. De la Llera es ingeniero titulado en esa misma universidad en 1985 y es master of Science y Ph.D en la Universidad de California, Berkeley. Durante su trayectoria profesional, ha sido internacionalmente reconocido por sus aportes en tecnologías antisísmicas. Por esto ha recibido premios de máxima relevancia. La National Academy of Engineering de Estados Unidos lo invitó a ser parte de sus miembros por su trabajo en soluciones de infraestructura para terremotos.



### ARZOBISPO INDIO ES NUEVO NUNCIO EN CHILE

El papa Francisco nombró al arzobispo indio Kurian Mathew Vayalunkal como nuevo Nuncio Apostólico de Chile. Hasta ese nombramiento, se desempeñaba como Nuncio Apostólico en Argelia y Túnez. Pertenece al Servicio Diplomático de la Santa Sede desde 1998 y desde entonces se ha desempeñado en diversos cargos en las nunciaturas de diversos países, como Egipto, Hungría y Corea. Habla francés, inglés, italiano, español y alemán.

Monseñor Kurian Mathew expresó que estima que llegará a Chile a mediados de junio, tras terminar su actual misión y de participar en la reunión jubilar de los nuncios, que se realizará en Roma entre el 9 y el 11 de junio.